

Le président du Venezuela affirme que des rêves de la Patrie Grande deviendront réalité



Caracas, 17 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé qu'avec la force de 500 ans de lutte indienne et avec les idéaux bolivariens, l'on pourra transformer en réalité les rêves du continent américain.

À propos de sa participation au sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de l'Amérique Latine-Traité de Commerce avec les Peuples, le président vénézuélien a signalé sur son compte twitter, que ces deux facteurs unis rendront possible la matérialisation des rêves d'unité de la Patrie Grande.

Le président vénézuélien a également rappelé les propos tenus par le Commandant Hugo Chávez au cours de la XV^e Conférence Internationale sur le Changement Climatique qui s'est tenue à Copenhague, la capitale du Danemark, en décembre 2009.

Le chef d'état du Venezuela a ajouté que 9 ans après l'intervention d'Hugo Chávez au Sommet sur le Changement Climatique, l'on se souvient de sa proclamation historique qui garde toute son actualité dans le monde : « Ne changeons pas le climat, changeons le système et par conséquent, nous commencerons

à sauver la planète ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179091-le-president-du-venezuela-affirme-que-des-reves-de-la-patrie-grande-deviendront-realite>



Radio Habana Cuba